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Deputado Márcio Labre destina 
R$ 500 mil para projetos de inclusão 
de surdoatletas no esporte

Alerj vota criação do 
¨Março Violeta¨

A Alerj vota, em segun-
da discussão, nesta terça-
-feira (9/11), o projeto de lei 
4655/2021 que inclui o ¨Mar-
ço Violeta¨, mês de combate à 
discriminação de mulheres no 
mercado de trabalho, no calen-
dário oficial do Estado do Rio 
de Janeiro. De autoria da de-
putada Célia Jordão (Patriota), 
a proposta prevê promover, 
anualmente, ações para cons-
cientizar a sociedade sobre os 
principais problemas enfren-
tados pelas mulheres no exer-
cício profissional, ajudando a 
combater abusos provocados 
pela desigualdade de gênero.

¨No ano em que vimos ser 
aprovada a lei que criminali-

za a violência contra as mu-
lheres na política, precisa-
mos combater qualquer tipo 
de discriminação, agressão, 
abuso físico, psicológico ou 
patrimonial contra elas no 
mercado de trabalho. Não 
podemos mais aceitar trata-
mentos diferenciados na po-
lítica ou em qualquer outra 
área¨, ressaltou a deputada.

Segundo o estudo Estatís-
ticas de Gênero, divulgado 
pelo IBGE, em março de 2021, 
54,5% das mulheres com 15 
anos ou mais integravam a 
força de trabalho no Brasil, 
em 2019, contra 73,3% dos 
homens. No ano do estudo, 
as mulheres receberam, em 

F e d e r a ç ã o 
D e s p o r t i v a 
de Surdos do 
Rio de Janei-
ro (FDSERJ) 
receberá R$ 
500 mil para 
projetos de 
inclusão de 
surdoatletas 
no esporte. A 

verba será destinada pelo deputado fe-
deral Márcio Labre (PSL-RJ), através de 
emendas parlamentares.

A boa notícia foi anunciada nesta 

A
segunda-feira (08/11), quando Labre 
participou de reunião no gabinete da 
deputada estadual Alana Passos (PSL) 
com os representantes da Federação 
Desportiva de Surdos do Rio de Janeiro, 
Willian Correia e Paulo Mourinho.

“É gratificante apoiar a atividade 
esportiva dos deficientes auditivos sa-
bendo das dificuldades que encontram 
para conseguir recursos. Estamos mui-
to felizes e otimistas em garantir acesso 
ao esporte e cuidar de quem mais preci-
sa”, destacou o deputado Márcio Labre.

A deputada Alana Passos agradeceu 
a parceria com Labre e enfatizou que a 

média, 77,7% do montante re-
cebido pelos homens. Nos car-
gos de diretoria e gerência, as 
mulheres receberam 61,9% do 
rendimento dos homens.

Apesar de as mulheres se-
rem maioria na população e 
mais escolarizadas, elas ocu-
pam apenas 14,8% das cadei-
ras na Câmara dos Deputa-

dos, a menor proporção entre 
os países da América do Sul. 
Em 2020, somente 16% dos 
vereadores eleitos no país fo-
ram mulheres.

Email: jornalinfopovo@gmail.com

inclusão é fundamental para uma so-
ciedade cada vez mais igualitária. 

"Por terem menor visibilidade, os 
surdosatletas têm mais dificuldades 
de obter recursos. O compromisso do 
meu amigo e deputado federal Marcio 

Labre em destinar emendas parlamen-
tares a eles é uma forma de valoriza-
ção e incentivo. Espero que seja ape-
nas o início de iniciativas que visem 
a ampliação dos meios de inclusão", 
afirmou a deputada Alana Passos.
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rograma social 
a n u n c i a d o 
pelo governo 
para suceder 
o Bolsa Famí-
lia – começará 
a ser pago no 
dia 17 de no-
vembro.

O presi-
dente Jair Bol-

sonaro editou nesta segunda-feira 
(8) decreto que regulamenta o Au-
xílio Brasil. Entre as regras estabe-
lecidas, está a definição dos valores 
que serão pagos aos beneficiários.

O novo programa social, no en-
tanto, chega ainda cercado de incer-
tezas sobre sua fonte de financia-
mento e sobre a tramitação da PEC 
dos Precatórios.

Veja o que se sabe até agora sobre 
o Auxílio Brasil nas respostas às 

seguintes perguntas:
1. Quando começa a valer o 

Auxílio Brasil?
O governo afirma que o paga-

mento do novo benefício começa 
no dia 17 de novembro.

A Medida Provisória 1.061, que 
criou o Auxílio Brasil, publicada no 
dia 10 de agosto, determinou que, 
90 dias após a sua publicação, seria 
revogada a lei de 2004 que esta-
beleceu o Bolsa Família. A MP tem 

P
força de lei, mas ainda precisa ser 
aprovada por deputados e senado-
res em até 120 dias para vigorar de 
forma definitiva.

Quando o Auxílio Brasil começar 
a funcionar, o Bolsa Família deixará 
de existir. Em outubro, também 
chegou ao fim o Auxílio Emergen-
cial, que não será mais prorrogado.

2. Quem irá receber?
Todas as famílias já beneficiadas 

pelo Bolsa Família serão incluídas 
automaticamente no Auxílio Brasil, 
sem a exigência de recadastramen-
to. Os pagamentos terão início no 
dia 17 de novembro, seguindo o ca-
lendário habitual do Bolsa Família.

Segundo o Ministério da Cida-
dania, em novembro serão bene-
ficiadas cerca de 14,6 milhões de 
famílias. Em dezembro, o núme-
ro de famílias atendidas deverá 
passar para 17 milhões, mas essa 
ampliação ainda depende de fon-
te de financiamento.

Serão atendidas pelo programa 
famílias em situação de extrema 
pobreza (que tenham renda de até 
R$ 100 por pessoa por mês) e em 
situação de pobreza (que tenham 
renda entre R$ 100,01 e R$ 200 por 
pessoa por mês)

Segundo o Ministério da Cida-
dania, as famílias em situação de 
pobreza apenas poderão receber 

O presidente Jair Bolsonaro editou nesta segunda-feira (8) decreto que regulamenta o Auxílio Brasil

benefícios se possuírem em sua 
composição gestantes ou pessoas 
com idade até 21 anos incompletos.
3. Qual será o valor do benefício?

O valor médio do benefício será 
de R$ 217,18 mensais em novem-
bro. Segundo o governo, o valor 
representa um aumento de 17,84% 
no tíquete médio pago até então no 
Bolsa Família (R$ 190).

"O reajuste dos benefícios bá-
sicos é permanente e será incor-
porado ao programa em caráter 
definitivo", informou o Ministé-
rio da Cidadania.

Há 9 modalidades diferentes de 
benefícios dentro do Auxílio Brasil.

Três benefícios formam o 
"núcleo básico":

Benefício Primeira Infância: 
para famílias com crianças de até 
3 anos incompletos. O benefício 
será de R$ 130, por criança nessa 
faixa etária. O limite será de cinco 
benefícios por família.

Benefício Composição Fami-
liar: para famílias que tenham 
gestantes, ou pessoas de 3 a 17 
anos de idade, ou de 18 a 21 anos 
matriculados na educação bási-

ca. O valor do benefício será de 
R$ 65 por pessoa, no limite de 
até cinco benefícios por família.

Benefício de Superação da Ex-
trema Pobreza: esse benefício é 
concedido se, mesmo após o cálcu-
lo dos outros benefícios do "núcleo 
básico", a renda mensal per capita da 
família ainda estiver abaixo da linha 
de extrema pobreza (R$ 100).

4. E o valor mínimo de R$ 
400 prometido pelo governo?

O valor de pelo menos R$ 400 
mensais para o benefício agora vi-
rou promessa para dezembro e con-
tinua dependendo da aprovação da 
PEC dos Precatórios.

Em nota, o Ministério da Cida-
dania disse que o valor mínimo de 
R$ 400 para cada família "deve ser 
viabilizado com a aprovação da PEC 
23/2021 e será pago em dezembro, 
retroativo a novembro", acrescen-
tando que "esse valor complemen-
tar tem caráter temporário, até 31 de 
dezembro de 2022".

5. Como o governo pretende 
bancar o programa?

A Proposta de Emenda (PEC) 
dos Precatórios, aprovada em pri-

meiro turno pela Câmara dos De-
putados, é a principal aposta do 
governo para abrir espaço no teto 
de gastos e bancar o Auxílio Brasil.

A PEC dos Precatórios adia o 
pagamento de precatórios (dívi-
das do governo já reconhecidas 
pela Justiça) e altera o cálculo 
do teto de gastos. A votação do 
segundo turno está prevista para 
esta terça-feira (9).

Segundo informações do Minis-
tério da Economia, se aprovada pelo 
Congresso, a PEC abrirá um espaço 
no Orçamento de 2022 de R$ 91,6 
bilhões para novas despesas.

Mas analistas têm indicado 
que seria possível incrementar 
o programa sem estourar o limi-
te para despesas, utilizando, por 
exemplo, recursos destinados às 
emendas parlamentares. As críti-
cas sobre o Auxílio Brasil vêm não 
em relação ao valor da parcela, 
mas à forma como ele está sendo 
operacionalizado, com um drible 
no teto de gastos para financiar 
um programa social em ano elei-
toral, e sem uma garantia de re-
cursos para além de 2022.

A cidade do Rio chegou, nes-
ta terça-feira, a 90% da popula-
ção adulta imunizada com as 
duas doses ou dose única com 
a vacina contra a Covid-19, de 
acordo com o painel de vacina-
ção do município. O número foi 
alcançado cerca de dez meses 
após o início da campanha de 
vacinação na cidade, que acon-
teceu no dia 18 de janeiro.

Trata-se de uma importante 
marca de cobertura vacinal, na 
visão de especialistas. Embora 
a quantidade de pessoas com 
18 anos ou mais não dispense 
os demais cuidados contra a 
pandemia, o dado representa 

Covid-19: Cidade do Rio chega a 90% dos 
adultos com esquema vacinal completo

Trata-se de uma importante marca de cobertura vacinal

 Foto: Divulgação

Foto: Agência O Globo

uma mudança relevante em 
termos de imunidade coletiva.

— É um resultado excelente. 
Conhecendo um pouco da his-
tória de outras infecções, sabe-
mos que 80% de cobertura va-
cinal com as duas doses é uma 
marca importante — pontua a 
epidemiologista Gulnar Azeve-
do, do Instituto de Medicina So-
cial da Universidade do Estado 
do Rio de Janeiro (Uerj). — No 
entanto, temos ainda 10% dos 
adultos aptos a se vacinar que 
ainda não o fizeram. Precisamos 
pensar no que vai acontecer 
com esses 10%. Além disso, a 
vacina precisa se somar a outros 

protocolos de proteção à vida, 
que não podem ser dispensa-
dos neste momento.

Nesta segunda-feira, o Rio 
atingiu a marca de 70% da po-
pulação total completamente 
vacinada. Além disso, 82,2% 
da população-alvo da campa-
nha, pessoas com 12 anos ou 
mais, já estão com esquema 
vacinal completo.

Números da pandemia
A vacinação teve um papel 

fundamental na redução dos 
indicadores da pandemia no 
município. A cidade do Rio tem 
77 internados por Covid-19, o 

3

menor número desde março 
de 2020, quando a pandemia 
começou. Eles correspondem a 
1,2% das hospitalizações no mu-
nicípio, de acordo com o painel 
de monitoramento da prefeitura.

A queda se reflete no núme-
ro de óbitos notificados, cuja 

média móvel chegou neste 
domingo ao patamar de seis 
registros diários. Já a média 
móvel de novos casos registra-
dos está em 170 notificações 
por dia. São os menores índi-
ces para ambos os indicadores 
desde abril de 2020.

Qual o valor?  Quem vai receber?  Quem vai receber? 
Veja o que se sabe sobre o Veja o que se sabe sobre o 
novo programa socialnovo programa social

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSAuxílio Brasil:
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ilha de uma 
famosa ati-
vista pelos 
d i r e i t o s 
dos indíge-
nas e um 
c a c i q u e , 
Txai Suruí 
a c o m p a -
nhou des-

de cedo a luta dos pais pela 
proteção da terra onde vivem.

A jovem de 24 anos, do povo 
indígena paiter suruí, cresceu 
na reserva 7 de Setembro, em 
Rondônia, uma área sob amea-
ça de garimpo ilegal. Na sema-
na passada, coube a ela dar voz 
aos povos indígenas na abertu-
ra da COP26, a conferência cli-
mática da Organização das Na-
ções Unidas (ONU) que ocorre 
em Glasgow, na Escócia.

Diante de líderes mundiais 
como o premiê britânico, Bo-

F
ris Johnson, e o secretário-ge-
ral da ONU, Antonio Guterres, 
Txai cobrou participação de 
indígenas nas decisões da cú-
pula do clima e lembrou o as-
sassinato do amigo Ai Uru-Eu-
-Wau-Wau, que lutava contra 
extração ilegal de madeira na 
Floresta Amazônica.

Pouco depois do discurso, 
Txai Suruí foi alvo de ataques 
do presidente Jair Bolsonaro 
(sem partido), que não compa-
receu à COP26. Embora o pre-
sidente não tenha mencionado 
Txai expressamente, a ativista 
havia sido a única brasileira 
a falar no palco principal da 
abertura da conferência.

"Estão reclamando que eu 
não fui para Glasgow. Leva-
ram uma índia para lá, para 
substituir o [cacique] Raoni, 
para atacar o Brasil. Alguém 
viu algum alemão atacando 

Txai Suruí fez um discurso na abertura da COP26 na semana passada, em Glasgow, na Escócia 

a energia fóssil da Alemanha? 
Alguém já viu atacando a 
França, porque lá a legislação 
ambiental não é nada perto da 
nossa? Ninguém critica o pró-
prio país. Alguém viu o ameri-
cano criticando as queimadas 
lá no estado da Califórnia. É só 
aqui", criticou Bolsonaro, em 
frente ao Palácio da Alvorada, 
na semana passada.

Em entrevista à BBC 
News Brasil,  a ativista indí-
gena disse que, depois des-
sa fala do presidente, ela 
passou a receber ataques e 
ameaças nas redes sociais. 
"Depois do meu discurso, 
o presidente Jair Bolsonaro 
me atacou, né? Dizendo que 
eu vim aqui atacar o Brasil. 
Mas, na verdade, eu só vim 

trazer a realidade dos povos 
indígenas", disse.

"E depois desse pronuncia-
mento dele, eu venho receben-
do muitas mensagens racistas, 
misóginas, mensagens de ódio 
nas minhas redes sociais, fake 
news, querendo descredibili-
zar o meu discurso, a minha 
pessoa, sendo que eu estou 
aqui para uma luta que não é 

O presidente do Senado, Ro-
drigo Pacheco (PSD-MG), disse 
nesta terça-feira que discorda da 
decisão da ministra Rosa Weber, 
do Supremo Tribunal Federal 
(STF), de suspender o pagamen-
to das emendas de relator ao Or-
çamento da União, o chamado 
"orçamento secreto". Durante 
viagem a Glasgow, na Escócia, 
para participar da COP26, Pache-
co defendeu que esse tipo de 
emenda está prevista em lei e é 
"plenamente rastreável", recha-
çando associações a algum tipo 
de esquema para compra de vo-
tos no parlamento. O presidente 
do Senado não descartou um 
aperfeiçoamento na legislação 
para garantir mais transparên-
cia, mas afirmou que isso deve 
ocorrer no Congresso.

— A minha opinião está retra-
tada na posição da Advocacia 
do Senado já manifestada pe-
rante o STF. Considero que há 
um equívoco na decisão sob o 
ponto de vista técnico, político 
e jurídico. Eu refuto a ideia do 
chamado orçamento secreto. 
Não há nenhuma hipótese de 
um orçamento público não ter 
a clareza do que serve aquele 

recurso público e a sua destina-
ção a municípios, estados, enti-
dades filantrópicas. Isso tudo é 
plenamente rastreável — disse 
Pacheco, em entrevista à CNN.

Pacheco reforçou que, embo-
ra discorde da decisão de Weber, 
ele respeita o posicionamento 
e acha que o STF "pode che-
gar em um caminho de centro, 
moderado, de equilíbrio, para 
uma modulação dessa decisão". 
Até o momento, em votação no 
plenário virtual, quatro dos dez 
ministros do Supremo se posi-
cionaram pela suspensão das 
emendas de relator.

— Essa decisão pode garantir 
a transparência pretendida, sem 
objetar aquilo que é da essência 

Caso Henry Borel: Jairinho tem 
habeas corpus negado pela Justiça

Orçamento secreto: Pacheco diz que discorda de decisão do STF, 
mas não descarta aprimoramento na lei por mais transparência

Foto: Agência O Globo

Presidente do Senado defende que emenda de relator está prevista em lei e é 'plenamente rastreável'.

do orçamento, que é fazer com 
que ele seja gerido e distribuí-
do nacionalmente por diversos 
atores — declarou.

Para Pacheco, cabe ao Poder 
Legislativo aprovar a peça or-
çamentária e fazer as emendas 
para um "aprimoramento a par-
tir da realidade nacional".

O presidente do Senado 
também disse que "não se 
pode, jamais, é pensar que a 
esse pretexto, em razão de uma 
lei, sendo ela boa ou não, que 
se paralise um orçamento de 
um país que está em recupera-
ção e pode prejudicar diversos 
setores da sociedade, inclusive 
em área de saúde, mobilidade e 
infraestrutura".

Ataque de Bolsonaro 'faz minha Ataque de Bolsonaro 'faz minha 
voz ecoar mais', diz indígena que voz ecoar mais', diz indígena que 
discursou para líderes mundiaisdiscursou para líderes mundiais

O Tribunal de Justiça do Rio 
de Janeiro (TJRJ) negou, por 
unanimidade, na tarde desta 
terça-feira, o habeas corpus ao 
ex-vereador Jairo de Souza, o Dr. 
Jairinho. Os desembargadores 
Joaquim Domingos de Almei-
da Neto, Sidney Rosa da Silva 
e Marcius da Costa Ferreira, da 
7ª Câmara Criminal, votaram a 
favor da manutenção da prisão. 

A defesa de Jairinho ques-
tionou, no pedido de HC, os 
fundamentos da prisão pre-
ventiva dele por fraude pro-

cessual e coação e também 
pediu que seu cliente res-
ponda em liberdade ou que 
a prisão seja substituída por 
medidas cautelares.

Na decisão dos desem-
bargadores, a prisão foi 
correta, "em sintonia com 
a gravidade dos crimes". 
O ex-vereador e a mãe de 
Henry Borel, Monique Me-
deiros, são acusados pela 
morte da criança de apenas 
quatro anos. Eles estão pre-
sos desde abril.
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m homem 
sofreu uma 
t e n t a t i v a 
de homicí-
dio, nesta 
terça-feira, 
na Barra da 
Tijuca, na 
Zona Oeste 
do Rio. O 

caso ocorreu às margens da 
Avenida Armando Lombardi, 
uma das mais movimentadas 
vias do bairro. A vítima che-
gou a ser esfaqueada e agre-
dida com pauladas e só não 

U
foi assassinada a tiros porque 
correu entre os veículos que 
cruzavam a pista.

De acordo com testemu-
nhas, a vítima se desenten-
deu com um outro homem 
que a acusou de não pagar 
uma divida. Em seguida, o 
agressor a atacou com uma 
paulada na perna e ainda a 
esfaqueou de raspão no ros-
to e no braço. O agressor che-
gou a se afastar e retornou 
logo em seguida, segurando 
um revólver com uma das 
mãos. Desesperada e mesmo 

Homem é agredido com Homem é agredido com 
pauladas e facadas na pauladas e facadas na 
Zona Oeste do RioZona Oeste do Rio

ferida, a vítima correu em 
meio aos carros na Avenida 
Armando Lombardi, sendo 
perseguida pelo suspeito. Ao 
notar a aproximação de uma 

patrulha da Policia Militar, 
ele fugiu do local.

O homem ferido foi socor-
rido por uma equipe em uma 
ambulância do Corpo de Bom-

beiros. Ele foi levado para o 
Hospital Lourenço Jorge, tam-
bém localizado na Barra da Ti-
juca. O caso será investigado 
pela 16ªDP (Barra da Tijuca).

Suspeito de participar do 
desaparecimento e morte 
dos três meninos de Belford 
Roxo, Victor Hugo dos San-
tos Goulart, conhecido como 
Vitinho ou VT, foi preso por 
policiais da Delegacia de 
Homicídios da Baixada Flu-
minense (DHBF), na manhã 
desta terça-feira, em Cabo 
Frio, na Região dos Lagos.

O traficante foi encontra-
do em uma casa em Una-
mar e não resistiu a prisão. 
Os agentes irão ouvi-lo para 
tentar buscar mais informa-
ções que ajudem a escla-
recer as circunstâncias das 
mortes de Lucas Matheus, 
Alexandre e Fernando.

Investigações da especia-
lizada indicaram que VT era 
um dos gerentes gerais do 
tráfico da comunidade do 
Castelar, em Belford Roxo. 
Ele dividia o cargo com Wil-
ler Castro da Silva, o Estala, 
condenado a morte, em se-
tembro, no tribunal organi-
zado pelo Comando Verme-
lho (CV) para apurar a morte 
dos meninos.

Segundo a DHBF, os ge-
rentes gerais atuavam sob as 
ordens dos donos das ativi-
dades criminosas da região, 
Wilton Carlos Rebelo Quin-
tanilha, o Abelha, e Edgard 
Alves de Andrade, o Doca. 

Entretanto, ao pedirem auto-
rização da facção para punir 
quem poderia estar furtando 
passarinhos na comunida-
de, eles não informaram que 
os suspeitos se tratavam de 
crianças menores de 12 anos.

Para escapar do tribunal do 
tráfico, VT fugiu do Castelar e 
estava se escondendo na Região 
dos Lagos. Contra ele foram cum-
pridos dois mandados de prisão.

Suspeito de participar da tortura e morte dos 
meninos de Belford Roxo é preso pela Polícia Civil

A Polícia Civil está investigan-
do a morte de um homem identi-
ficado como Charles Souza Alves, 
de 30 anos, que trabalhava como 
motorista de aplicativo. Ele foi 
encontrado morto com um tiro 
na cabeça na Avenida Brasil, na 
altura da Vila Kennedy, Zona Oes-
te, após tentar separar uma briga 
que aconteceu na Rua Figueiredo 
Camargo, em Padre Miguel, tam-
bém na Zona Oeste, na madruga-
da da última segunda-feira (8). 

De acordo com Eduardo 
Giangiarulo, amigo da vítima, 
Charles foi apartar uma discus-
são entre um amigo dele e um 
rapaz, quando foi agredido. "Ele 
foi tentar amenizar a confusão 
e apanhou. Depois disso os âni-
mos se acalmaram e o Charles 
foi em direção ao carro para ir 
embora. Ele não conseguiu che-
gar no veículo. A gente imagina 
que ele tenha sido sequestrado 
até a Avenida Brasil. O carro dele 
estava trancado e com sinais de 
arrombamento no mesmo lugar 
onde aconteceu a briga. O amigo 
dele, que voltou sozinho, che-
gou em casa e ele não".

Antônio Alves, pai de Charles, 
que esteve na porta do Instituto 
Médico Legal (IML) do Centro 
para tentar liberar o corpo do fi-
lho, foi só elogios ao rapaz.

"Era um menino muito que-
rido. Eu fiquei até surpreso com 
tanto carinho que as pessoas ti-

Victor Hugo dos Santos Goulart, o VT, é apontado como um dos gerentes gerais do Castelar

Charles Alves, morto após separar briga 

Homem foi esfaqueado e agredido com pauladas na Barra da Tijuca

Homem é encontrado morto com tiro na 
cabeça após separar briga em Padre Miguel

Ele é acusado de ser um 
dos responsáveis pela tor-
tura de um homem que foi 
apontado injustamente 
pelo tráfico como respon-
sável pelo desaparecimento 
das crianças, no dia 12 de 
janeiro. O criminoso tam-
bém foi acusado de tráfico 
de drogas em uma investi-
gação da Polinter, de 2019, 
sobre o Castelar.

Foto: Gabriel de Paiva

nham por ele. Depois disso que 
aconteceu, minha casa ficou 
superlotada. Está tudo muito 
estranho. O carro ficou no mes-
mo lugar e ele não. Foi uma co-
vardia. Atiraram na testa dele. 
Eu quero justiça. Ele era meu 
único filho homem. Estou aqui 
me segurando para não chorar. 
Minha esposa desmaia toda 
hora. Nunca imaginei que isso 
fosse acontecer".

A Delegacia de Homicídios da 
Capital (DHC) informou que está 
investigando o caso e que irá atrás 
de imagens de câmeras de segu-
rança do local para tentar localizar 
e prender os criminosos. 

O enterro de Charles está previs-
to para acontecer nesta quarta-feira 
(10), no Cemitério Jardim da Sauda-
de, em Paciência, Zona Oeste.
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ais de 1500 
p e s s o a s 
se ins-
c r e v e r a m 
no Grap-
- G r a n a d o 
A p r e n d i -
zagem em 
menos de 
24 horas 

após a liberação do link ht-
tps://bit.ly/3wiMVqn,  graças 
a parceria da Prefeitura de 
Japeri com a empresa de cos-
méticos, perfumaria e medi-
camentos Granado. O acordo 
de cooperação foi feito por 
meio da Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Econô-
mico, Indústria e Comércio 
de Japeri (Semdic), que já 
está em conversação com 
outras empresas para am-

M
pliar a oferta do programa 
Jovem Aprendiz.

As inscrições seguem até 
as 16 h desta quarta-feira (10), 
para quem tem entre 18 e 24 
anos e já tenham concluído 
ou estejam no terceiro ano do 
ensino médio.

“A procura pelas vagas 
estão superando nossas ex-
pectativas e demonstra a ne-
cessidade de agradecermos 
a empresa Granado por esta 
parceria”, enfatizou Rogério 
Santana  secretário da Pasta. 
Ele acompanhou a inscrição 
de Danielly Nazaré de Freitas, 
19 anos que preencheu o for-
mulário na Semdic, por não 
ter Internet em casa.

A jovem sonha em fazer 
carreira na empresa  caso seja 
uma das escolhidas. “A Grana-

As inscrições seguem até as 16 h desta quarta-feira (10), para quem tem entre 18 e 24 anos

do cresceu muito aqui e quero 
fazer parte dela. Estou tirando 
minha habilitação para am-
pliar minhas possibilidades”, 
contou a menina que quer ser 
assistente  social 

Para se inscrever basta aces-
sar o link https://bit.ly/3wiM-
Vqn ou presencialmente na 
SEMDIC, que funciona na Rua 
vereador Francisco Costa Fi-
lho, s/n, das 10h30 às 15h.

O presidente da Comissão 
de Saúde da Câmara Munici-
pal de Nova Iguaçu, vereador 
Dr. Marcio Guerreiro, reali-
zou audiência pública esta 
manhã (8), com o subsecre-
tário de Planejamento, Pro-
jetos e Auditoria, Eduardo 
Macedo, e com a superinten-
dente administrativa, Valéria 
Boechat, ambos da Secreta-
ria municipal de Saúde, que 
apresentaram o Relatório de 
Gestão referente ao 2º Qua-
drimestre de 2021.

Entre os principais destaques: 
execução orçamentária racio-
nal, o que significa realizar mais 
ações com menos recursos, e o 
projeto, que já está em fase final 
de conclusão, para a construção 
de dois hospitais na cidade. Os 
recursos virão do governo do 
Estado. A ampliação do Hospi-
tal Geral de Nova Iguaçu, o que 
significa maior e melhor atendi-
mento, também foi anunciado

O número de casos e óbi-
tos causados pela Covid-19 
está caindo bastante. Nova 
Iguaçu conta hoje 89% da 
população vacinada com a 1ª 
dose e 59% com a 2ª. A meta 
para o 4º quadrimestre é va-
cinar toda a população.

O vereador Mauricio Morais 
participou da audiência, junto 
com Daniel Coelho, presidente do 
Conselho Municipal de Saúde, e 
os conselheiros Maria de Fátima 
Leal, Isabel Serra e Miroval Coelho.

Guarda Municipal reforça
 a ronda com quadriciclos

Comissão de Saúde da Câmara de Nova Iguaçu realiza 
audiência para prestação de contas do Executivo

Foto: Divulgação

A partir da esquerda; Daniel Coelho, Valéria Boechat, ver Mauricio 
Morais, vereador Dr. Marcio Guerreiro e Eduardo Macedo

A gestão de saúde municipal 
está enquadrada no modelo de 
Gestão Plena. O Relatório deta-
lhado do quadrimestre é o ins-
trumento de monitoramento, 
realizado pelo Legislativo  

Mais de 1500 pessoas Mais de 1500 pessoas 
se inscreveram para o se inscreveram para o 
programa programa Jovem Aprendiz Jovem Aprendiz 

Desde a última sexta-feira, dia 5 
de novembro, a Guarda Municipal 
de Mesquita reforça a ronda na ci-
dade. Agora, com dois quadriciclos, 
seis agentes andam motorizados 
pela Avenida Baronesa de Mesqui-
ta, das 6h às 22h, para assegurar a 
proteção dos munícipes que utili-
zam o espaço para se exercitar.

A ideia surgiu após um estudo 
feito pela subsecretaria de Segu-
rança, Ordem Pública e Cidadania. 
“Com o retorno das atividades lo-
cais e a diminuição dos números 
da covid-19, notamos que as ciclo-
vias ficaram mais movimentadas. 
Por isso, aplicamos um formato 
que se mostra eficiente não só 
para os nossos profissionais, mas 
também para os moradores de 
Mesquita”, explica o subsecretário 
da pasta, Wanderley Fordiani.

Ele evidencia que os quadriciclos 
serão ainda mais necessários quan-

do as obras da Avenida Getúlio 
de Moura terminarem. “Nós já te-
mos as rondas comuns, feitas pela 
Guarda Municipal, bem como as 
patrulhas do Grupamento Tático 
Ambiental e PROEIS. Mas esse 
formato, com os seis agentes em 
quadriciclos, terá foco nas ciclovias. 
Principalmente porque, depois das 
obras, elas se estenderão por um 
pouco mais de 3,5 quilômetros”, 
acrescenta. A ciclofaixa percorrerá 
Mesquita, indo desde a fronteira 
com Nova Iguaçu até Nilópolis.

Sendo assim, os agentes farão 
rondas com os quadriciclos pela 
própria ciclovia, durante os ho-
rários de maior pico. Os agentes 
terão um uniforme específico, 
melhorando assim a identificação 
deles. Além disso, os guardas que 
participam das rondas em quadri-
ciclos ganharam capacetes, para a 
própria segurança deles.

Secretário Municipal de Desenvolvimento Econômico Rogério Sant'Ana
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egundo a Orga-
nização Mundial 
da Saúde (OMS) 
estima-se que 7 
em cada 10 pes-
soas vão sentir 
algum tipo de 
dor nas costas 
ao longo da vida.

Dor lombar, lombalgia, dor na 
coluna ou simplesmente dor nas 
costas: são diferentes maneiras 
de traduzir aquele incômodo que 
nos tira o sossego. 

A dor local ocorre em uma re-
gião específica da região lombar. 
É o tipo mais comum de dor nas 
costas e geralmente é causada 
por alguma alteração ou inflama-
ção muscular ou das articulações 
da coluna. A dor normalmente é 
aguda e intermitente, relacionada 
com a movimentação ou esforço 
físico, mas quando não tratada 
adequadamente, pode se cronifi-
car e permanecer constante.

Segundo o médico Neurocirur-
gião, Drº Pedro Kalluf, as causas 
comuns incluem levantamento 
de peso de maneira inadequada 

S
e postura inadequada, falta de 
exercícios físicos regulares, obesi-
dade, doenças reumáticas, enve-
lhecimento e até fatores emocio-
nais podem estar relacionados.

A Lombalgia é também um dos 
principais motivos de ausência 
no trabalho. Portanto, é impor-
tante cuidar da saúde e da pos-
tura nesse ambiente. Entre elas, 
utilizar cadeiras que não reclinem 
para trás, com apoio para os bra-
ços; sentar usando todo encosto e 
os pés totalmente encostados no 
chão. A tela do computador deve 
ficar na altura dos olhos para a co-
luna cervical (pescoço) ficar em 
posição confortável. 

Apesar de ser uma das maiores 
queixas em consultórios, e tam-
bém uma das principais causas 
de afastamento no âmbito profis-
sional, existem tratamentos e for-
mas de aliviar os seus sintomas.

Hábitos como posição para 
dormir, tipo de colchão utiliza-
do, forma como se levanta da 
cama ao acordar, cuidados ao 
levantar e transportar objetos 
do chão, cuidado com o peso e o 

Foto: Divulgação

equilíbrio de mochilas nas cos-
tas e o cuidado ao usar calçados 
com saltos muito altos e/ou por 
períodos prolongados podem 
ajudar a evitar e/ou amenizar os 
efeitos da dor lombar.

Ainda de acordo com o espe-
cialista, em casos mais leves, o 
tratamento costuma ser feito com 
fisioterapia, atividade física e me-
dicações analgésicos. 

Casos mais graves, ou que não 

melhoraram dessa forma, podem 
precisar de alguma intervenção ci-
rúrgica ou procedimento minima-
mente invasivo, como as infiltrações 
lombares. Explica Dr  Pedro Rocha 
Kalluf - Médico Neucirurgião

A dor local ocorre em uma região específica da região lombar

PARA TODOSPARA TODOSPARA TODOSSaúde

Lombalgia  Saiba 
como identificar e 
aliviar os sintomas 
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F l a m e n g o 
vai enviar 
para a CBF 
ainda nes-
ta terça-
-feira um 
ofício pe-
dindo pro-
v i d ê n c i a s 
sobre a ar-
b i t r a g e m , 

pois entende ter sido preju-
dicado constantemente nas 
últimas partidas. O árbitro 
do jogo contra a Chapecoen-
se será processado com pe-
dido de punição.

Internamente, o clima po-
lítico da CBF dá a impressão 
de falta de comando, o que 
cria uma insegurança, na vi-
são do clube. No ofício, vai 

O
constar o pedido por árbi-
tros de primeira linha, com 
escudo da Fifa, nas partidas 
do Flamengo.

O Flamengo acredita ter 
sido prejudicado pelas deci-
sões de Denis da Silva Ribei-
ro Serafim no empate com a 
Chape em dois lances capi-
tais: um pênalti não marcado 
e um impedimento inexis-
tente de Gabigol. Por isso, o 
clube vai processá-lo, base-
ado no artigo 259 do CBJD - 
"Deixar de observar as regras 
da modalidade".

O artigo prevê até a pos-
sibilidade de anulação da 
partida, mas não é nessa 
linha que o Flamengo pre-
tende ir.  A ideia é pedir a 
punição do árbitro.

Flamengo vai processar o árbitro 
do jogo contra a Chapecoense e 
pedir providências da CBF

Chapecoense x Flamengo Brasileirão Série A 

Foto: Pedro Martins

Jorge Salgado sequer com-
pletou um ano na presidência 
do Vasco, mas já vivenciou em 
sua gestão duas grandes frus-
trações: o rebaixamento para a 
Série B e o fato de o clube não 
ter conseguido voltar à elite 
em 2022 - o matemático Tris-
tão Garcia apontou que não 
há mais chances de acesso. 
Apesar dos avanços adminis-
trativos, o futebol foi a grande 
decepção em 2021.

Ao assumir, em janeiro, a ex-
pectativa era de mais investi-
mento e uma nova estrutura à 
frente da pasta. A realidade, no 
entanto, foi complemente dife-
rente, com corte de gastos devi-
do ao rebaixamento para a Série 
B, centralização de comando 
no diretor-executivo Alexandre 
Pássaro e promessas de campa-
nha não cumpridas.

Colocar a queda para a Se-
gunda Divisão apenas na con-
ta da gestão de Salgado seria 
incorreto. Ele assumiu o clube 
efetivamente a sete rodadas 
do fim do Brasileiro, embora 
tenha participado de decisões 
importantes ainda na gestão 
de Alexandre Campello, como 

as contratações do técnico 
Vanderlei Luxemburgo e Pás-
saro e a renovação do emprés-
timo de Benítez.

O inédito fracasso na Série B, 
porém, é de total responsabi-
lidade da atual gestão. O clube 
adotou a necessária política de 
corte de gastos e apostou que o 
investimento no futebol, redu-
zido pela metade, seria suficien-
te - a direção estimou em R$ 100 
milhões a redução de receita 
pela queda. De fato, apesar dos 
cortes, o Vasco ainda esbanjou 
uma das maiores folhas salariais 
da Segunda Divisão.

Em campo, no entanto, o 
elenco decepcionou e não en-
trou na zona de acesso em ne-
nhum momento da competi-
ção. E há motivos para cobrar, 
uma vez que o dirigente não 
cumpriu promessas de campa-
nhas relacionadas ao futebol. 
Nova estrutura no departamen-
to, política de contratações, ma-
nutenção de treinadores, cortes 
no elenco... o ge buscou as prin-
cipais ideias lançadas por Sal-
gado e seu grupo político (Mais 
Vasco) e constatou que boa par-
te não foi cumprida.

Estrutura do 
departamento de futebol

Promessa de Salgado
- Vão ter três janelas no fu-

tebol do Vasco. Futebol pro-
fissional, base e feminino. E 
aqui vai ter outra caixinha da 
medicina. Acima deles o VP do 
futebol. Estou amadurecendo 
a ideia de ter um gestor profis-
sional de futebol. Terá de ser 
um ex-jogador de seleção, com 
bom trânsito na mídia, conhe-
cido internacionalmente, e que 
queira assumir uma profissão 
um pouco diferente da atual 
que existe no futebol. Ele vai 
ser o responsável pelo futebol 
do Vasco. Já sei mais ou menos 
quem seria a pessoa ideal. Não 
posso revelar, já tive contato, a 
pessoa levou um susto, achou 
que seria muita responsabili-
dade. Mas eu disse que ele não 
estaria sozinho, todos estariam 
trabalhando juntos. Sobre VP 
de futebol, esse nome vai sur-
gir. Não é fácil encontrar. Vamos 
ganhar a eleição e resolver isso – 
disse Salgado, em entrevista ao 
ge, publicada em 31 de outubro 
do ano passado.

Expectativa x realidade: futebol do Vasco tem estrutura enxuta, 
menos dinheiro e promessas não cumpridas de Salgado

O que aconteceu
Esse talvez seja o principal 

ponto. Salgado projetou uma 
grande estrutura para o depar-
tamento, liderada por um vice 
de futebol. No entanto, trouxe 
apenas Alexandre Pássaro, que 
acabou acumulando e centrali-
zando funções no cargo de dire-
tor-executivo.

Salgado teve José Luis Morei-
ra, VP de futebol de Alexandre 
Campello, à frente do futebol 
até o fim do Brasileiro de 2020, 
mas o dirigente saiu após o re-
baixamento. Desde então a pasta 
está vaga. Em relação ao CEO do 
futebol, houve conversas com 
Paulo Roberto Falcão, mas a que-
da para Série B esfriou o assunto. 
O clube alegou falta de recursos.

Comitê gestor e política 
de contratações

Promessa de Salgado
- Vamos ter um comitê ges-

tor no futebol. Qual é o pro-
cesso de contratação? Qual 
é o processo hoje? Alguém 
sabe dizer? É da cabeça do 
Campello? Da cabeça do José 
Luís Moreira? Da cabeça do 
treinador? Ninguém sabe res-
ponder. Eu vou criar um co-
mitê ao lado da presidência. 
Teremos o presidente, o vice 
de futebol, o gestor e o VP de 
Finanças. Eu sou a palavra fi-
nal. Mas vai haver um debate 
– disse Salgado, em entrevista 
ao ge, publicada em 31 de ou-
tubro do ano passado.

Salgado e Pássaro conversam no CT do Vasco

 Foto: Rafael Ribeiro


